
生年月日

昭和49年（1974年）6月16日

職　歴

1997年 ニチメン（株）（現：双日）入社
1999年 転職して（株）サイバーエージェント入社
1999年 子会社として（株）ネットプライスを創業して出向、
 後に転籍
2001年 転職して（株）デジタルガレージ入社
2002年 子会社の（株）カカクコムに出向、後に転籍
2004年 （株）ブレード・コミュニケーションズを創業して
 代表取締役に就任、現在に至る。
 web・ネット業界での事業立ち上げ、マーケティング
 職人です。
2011年 蕨市議会議員

学　歴

筑波大学国際関係学類卒業

趣　味

読書、温泉、山登り

活動歴

自由民主党 蕨支部 会計
郷町会 総務部広報担当
とだわらび交通安全協会 第6支部 役員
蕨シニアリーグ 副会長
埼玉県トライアスロン連合 会員
日本トライアスロン連合 第3種公認審判員
日本会議 議員会員

好きなスポーツ

マラソン、自転車、トレイルラン、トライアスロン

プロフィール詳細は、こちらをご覧ください。
http://www.hoyatakeshi.com/profile/

保谷武（ほやたけし）プロフィール 須賀たかしさんも
応援しています！

発　行　元 保谷武事務所
住　　　所 〒335-0005 蕨市錦町4-6-31
電話＆FAX 048-443-7665
メ ー ル warabi@hoyatakeshi.com
facebook http://www.facebook.com/hoyatakeshi2/

保谷 武さんは、首都圏に住む誰も
がうらやむ存在感の大きな街＝ビッ
グシティ蕨を唱え、この4年間を市議
会議員としてブレずに活動してきました。理想と信念を
持ち、間違ったことに「ＮＯ」と言える勇気を持っているの
が保谷さんの強みです。
国、県、市の連携を図りながら蕨市の未来をつくりあげ
ていく人として、保谷 武さんを責任を持って推薦いたし
ます。

埼玉県議会議員
須賀たかし

2014年6月、菅義偉官房長官と。

日本の成長戦略は、アベノミクス！

蕨の成長戦略は、ビッグシティ蕨！

存在感大きな
街

ビッグシティ蕨
　　　　　　

を目指そう！

保谷 武
ほ や たけし

保守系無所属

http://www.hoyatakeshi.com/blog/
携帯電話からも見られます。

保谷武（ほやたけし）の活動日記（ブログ）をご覧ください。 

http://www.hoyatakeshi.com/supporters/

保谷武（ほやたけし）を応援してくださる方は、
後援会にご入会ください。

随時
更新中

してください！

討議資料



WARABI小さく衰退したショボくれた街「コンパクトシティ」蕨ではなく、

みんなが憧れる、存在感大きな街 ビッグシティ蕨を目指そう！
これからの最大の課題は、少子高齢化です。
　
子供は減り、勤労世代も減り、お年寄りが増えていきます。
税収は減り、他方で社会保障費（出費）は増えていきます。
首都圏内で、若者を取り合う都市間競争が激化していきます。
　
他方で、高度経済成長期に造った市内公共施設は、
一斉に寿命を迎えつつあります。
　
蕨駅前は相変わらず汚らしくショボいままであり、
錦町区画整理は遅々として進んでいません。
このままだと、蕨市は、小さく衰退したショボくれた街、
本当の「コンパクトシティ」蕨になってしまいます。
　
積極的な攻めのリストラをしつつ、
自治体競争力を高める将来への投資を行い、
ビッグシティ蕨を築き上げていきましょう！

自治体競争力を高めるための将来への投資
当初4重点分野への行政資源の傾斜配分により、蕨市の競争力を強化します。
これらは、蕨市のバリューをアップし、全ての蕨市民に利益をもたらすものです。

行き詰まってジリ貧になる前に、
積極的な行政サービス、公共施設
のリストラを行います。
議会の広報宣伝活動を強化し
ます。
政務活動費の明細・成果物の即時
公開を含む、議員の活動内容の透
明性を強化し、無駄な視察旅行の
廃止を目指します。
蕨自民党の組織力と政策立案力
を強化します。

攻めの行財政改革・議会
改革・蕨自民党組織改革

災害に強い街づくりを行い、郷土を
保全します。
親孝行し、兄弟姉妹仲良くし、友人・
仲間を信じて助け合い、地元と祖国
を愛する心を養う教育を行います。
蕨市戦没者追悼式の毎年開催を目指
します（現行：隔年）。
共産主義の脅威と闘います。
北朝鮮による日本人拉致問題解決を
目指す国・県の方針に協力します。
領土・領海意識を高める教育を行い
ます。

郷土の保全、
歴史と伝統の保守

面積の狭さ・人口密度の高さを活かした、
蕨wi-fiアウトバーン構想（市内全域に無料
インターネット無線接続網を張り巡らせる）
の事業化調査を推進します。
「ビッグシティ蕨」マーケティング強化によ
り、勤労世代・子育て世代の人口流入を促
進します。
IoT時代のネット・コンピュータの使いこなし
術、セキュリティ意識
教育を導入します。
特養老人ホームを増
設し、高齢者福祉を
充実します。

その他

教　育 子育て支援 蕨駅西口
再開発
蕨駅西口
再開発 錦町区画整理

戸田市の中学校のタブレットを使った授業を視察。
不完全で、画面が小さく、制約が大きいタブレットを
使った教育手法には、私は現時点では否定的です。
新奇性を求めるより、授業と教師の質の向上を目指す
べきです。

錦町区画整理は、防災に強く、住みやすくして、街の価値を上
げ、人口増・税収増に繋がります。錦町内のみならず、市民全
体に利益をもたらすものです。私は、現状の遅いペースには
満足していません。スピードアップを求めています。

市内錦町地区内における見沼代用水は、露天の素
掘りで、臭くて汚い状態が続いています。もはや農
業用水としては使われていません。埋め立ての検
討を含む、環境整備を求めています。


